

赤れんが

ブラウンハイム自治会
第46号



平成二年度自治会活動方針
多く参加できるような工夫をしたいと考
えています。

早速、連合自治会との連携行事であります「つつじ祭り」の際には新役員の全員の一一致協力で、けんちん汁のサービスを行いました。役員の皆さんの大変な努力で、訪れたお客様も満足をしていただきました。(ちなみにお客様の数は三十三名でした。)来年も是非つづけて欲しいとの声もたくさんあり、ホッとしています。役員の皆さん本当にご苦労さまでした。

今年も一年間、盛り沢山の行事を計画しており、この行事をきっかけにお隣りさん同志、近所の人同志、誘い合い、呼び掛け合って親睦の輪を広げていきたいと思っています。

今年は住民の皆さんのが行事に一人でも

今年度、本部の活動方針としては、自治会からの連絡や報告事項等を速やかに皆様にお知らせすること。そして、数々の自治会行事に多数の方々が参加してい

《体育部》 渡辺美千留



ただけますよう、出来るだけ詳しく又、充実した内容へと目指し努力していくこ
と。以上を中心に、一年間頑張って行きたいと考えております。そのため、皆様よりのご意見、ご投稿をお待ちしております。

平成二年度の新しい自治会が発足した四月には早速、つつじ祭りが行われました。体育部は青少年部と共に自治会対抗駅伝競走の警備の仕事をしました。慣れることとはいえないやらない

ので、前日頂いた地図を持ってブラウンハイム横の道路を行ったり来たりしました。体育部会の行事は四月のつつじ祭りにはじまって、七月に夏祭り、九月ソフトボール大会、十月合同運動会、さわやかスポーツ、十一月のブラウンハイムのハイキングと年間を通していろいろな行事があります。どうぞ、どの行事にも沢山の方が参加下さい様お願いいたします。

今後、夏祭り・サマーフェスタ等々大きなイベントがすぐ控えています。運営については各々の分科部会で楽しい企画をし実行していきたいと思います。年間スケジュールについては別欄に掲載したりですが、詳細についてはその都度広報誌などでお知らせ致しますのでどうか大勢の方の参加をお願い致します。

《文化部》 杉本 令子



4月に自治会委員を引き継ぎまして、これから一年間無事に務めを果たせますか、少々不安もありますが精一杯頑張る所存ですので、よろしくお願ひ致します。

大変遅くなりましたが、平成二年度「赤れんが」第一号を発行することが出来ました。お目通しだければ幸いで思われます。今年も一年間、盛り沢山の行事を計画しており、この行事をきっかけにお隣りさん同志、近所の人同志、誘い合い、呼び掛け合って親睦の輪を広げていきたいと思っています。



《広報部》 佐藤 妙子

今年度、本部の活動方針としては、自治会からの連絡や報告事項等を速やかに皆様にお知らせすること。そして、数々の自治会行事に多数の方々が参加してい

ただけますよう、出来るだけ詳しく又、充実した内容へと目指し努力していくこと。以上を中心に、一年間頑張って行きたいと考えております。そのため、皆様よりのご意見、ご投稿をお待ちしております。



ブラウンハイム自治会
第46号

今季も青少年部の皆さんお元気で、岩谷 ツサ

みどりの日である四月二十九日につけ祭り(駅伝・ふれあいウォッキング等)が行なわれました。朝方の雷雨で心配しましたが天気も晴れ、金沢シーサイドタウン主催の初めての全体行事を各部役員が一一致協力し、会員の皆様の大勢の参加で親睦を深めることができました。

今年度の青少年部の活動は、例年通り夏休みのラジオ体操を中心に連合自治会主催の各種行事等への参加、また体育部と協力して秋頃にはハイキングに行く計画をたてています。皆さんぜひ参加してください。

『保健衛生部 亀山 邦子』



すっかり定住したところとなつたプラウンハイムで二回目の階段委員がめぐつて参りました。このたびは保健衛生部で微力ですが、働かせていただきます。今年も恒例の蚊駆除剤散布を行つてきます。去年好評だったゴキブリ駆除剤についても、早く配布できるよう管理組合にお願いしていきます。また連合自治会の行事参加や管理組合で扱うペット問題にも加わらせていただることになります。

これまで培われた自治会の良い伝統を

受け継いでいきたいと思つております。一年間、よろしくお願ひします。

『防火防犯部 石川 康一』

今年、防火防犯部を担当することになりました細田、石川です。

今年も例年同様、防災訓練、年末防災警備巡回を中心にその他防災関係行事への参加等活動していきたいと思います。

二人とも素人であり、どこまで出来るかわかりませんが防災管理委員会の方々、居住者の方々と一緒に活動していきたいと思つておりますので、皆様方のご協力ををお願いします。

私たちの活動が明るい街づくりの一助になれば幸いと思います。

明るい街づくりの下支えとして、お年寄りの会で、現在の会員数は男七名・女八名の十五名で平均年齢は七十六歳くらいです。

定年退職後の方、お子さん・お孫さんとご一緒の方、原則として六十歳以上の男女がお互いに親しく、仲良く、おつきあいして明るい老年を迎え、楽しい日々を送ろうという目的の会です。

紙面の都合で詳しくは述べられませんが、会の行事の第一は毎月一度催される月例会です。この日は午前十時から昼前まで集会所に集まつて面白く懇談し、励ましあっています。未加入の方、どうぞお気軽にお参加下さい。

お問い合わせ先は次の通りです。(七七一)〇二一六 藤好 (七七一)五四三二 三瀬

去る四月の自治会総会を前に配布された「議案書(第十二頁)」にも紹介されていました通り、六十歳以上の方の親睦の会があります。

ここに入居が始まった年の翌昭和五十四

年に早くも結成された「幹の会」という

第十四回ブラウンハイム自治会行事予定		7月下旬	9月中旬	10月下旬	12月下旬	4月上旬	5月中旬	10月下旬	6月上旬	7月下旬	8月中旬	9月上旬	11月上旬	1月上旬	1月月中旬	3月上旬	4月上旬
自 治 会	夏 祭	防 灾 訓 練	合 同 運 动 会	年 末 警 防 巡 回	も ち つ き 大 会	第 十 五 回 総 会	連 合 自 治 会	ゲートボール大会	幹 事 会 総 会	サ マ ー フ ェ 斯 特 9 0	地 域 総 合 防 灾 練 習	敬 老 の 集 い	ソ フ ツ ボ ラ ー ル 大 会	文 化	新 年 賀 詞 交 歓 会	ニ ュ ー イ ャ フ ェ ス 9 1	紙 飛 行 機 大 会



平成二年度の第一回の「赤れんが」の発行が予定より遅れたことをおわびいたします。

また、バックナンバーに誤りがあると読者の方から連絡をいただきました。

早速、調べ平成二年三月発行のものを第四十五号と訂正させていていただきまます。

「赤れんが」の熱心な読者の方がいらっしゃることを励みに今後も、皆様に愛される紙面づくりに努力していきたいと思つております。